

6年学年だより

5月

犀桜小学校
2025. 4. 30 (水)

激動の四月を終えて…

新学期のスタートからようやく一ヶ月が経ちました。満開の桜を背景に集合写真を撮っていたのがつい昨日のように感じますが、あっという間に葉桜となってしまいました。この一ヶ月の間に、委員会、クラブ発足、町別子ども会、1年生を迎える会、縦割り清掃スタートなど、最上級生としての活躍の場がたくさんありました。初めは戸惑う様子も見られましたが、「1年生の子かわいかった～」と異学年との関わりを楽しんだり、「次の委員会どうする？」と委員会ごとに相談したりする様子など、一人一人が考えて動く姿がたくさん見られました。5月には運動会、6月には合宿などがあり、行事が盛りだくさんですが、体調に気をつけながら、楽しんでいければと思います。

1 運動会について

5月27日(火)に向けて、これから練習が始まります。今年度は団体演技、たてわり競技などを行います。練習ではしっかりと水分補給をしながら進めていきたいので、汗ふきタオルや水筒の準備をお願いします。

当日はお昼まで運動会があり、5・6年生で会場の片付けをしてから帰る予定です。詳しい日程については後日お知らせします。

2 宿泊体験学習について

6月3日(火)、4日(水)に白山ろく少年自然の家にて宿泊体験学習を行います。普段の学校生活では体験できないことを体験するよい機会です。日程や必要な持ち物は、後日配付されるしおりを参考の上、準備をお願いします。また、持ち物すべてに記名をお願いします。

3 卒業アルバムについて

先日行われた学年懇談会で協議いたしまして、今年度も卒業アルバムを制作することになりました。今後、卒業アルバム実行委員を中心にクラスページなどの内容を考え、制作を行っていきます。「卒業文集」については、11月頃から書き始め、一度保護者の方に内容を確認していただきます。お忙しいとは思いますが、ご確認よろしくお願いたします。

4 ツバメ調査

14日(水)に地域にどんな種類のツバメがどれぐらいいるか調査をします。5限終了後に下校し、6限に町別に分かれて調べます。地域で活動する時こそチャンスです。犀桜小学校の顔として、どんな行動をすべきか考えて動いてほしいと思います。

5 1年生を迎える会の様子

